



10 novembre
2022

MOUVEMENT
SOCIAL POUR

EXIGER LA
REVALORISATION
GENERALE DES
SALAIRES



COMMUNIQUE DE PRESSE

**CE SONT LES SALAIRES QU'IL FAUT AUGMENTER,
PAS L'AGE DE DEPART EN RETRAITE !**

La CGT est mobilisée depuis de nombreuses semaines pour exiger la revalorisation des salaires et des pensions.

Le niveau de grèves est aujourd'hui important dans des secteurs très différents, ce qui démontre la force de cette problématique dans le débat public.

Des milliers de travailleurs, de jeunes, de retraités et de privés d'emploi sont passés de la colère à l'action.

Profits indécents, inflation insoutenable, réforme des retraites inacceptable... Le duo Borne/Macron, guidé par le patronat, se moque du monde du travail ! L'objectif du gouvernement est de faire travailler plus longtemps, mais aussi de faire baisser les pensions et de déséquilibrer toujours plus le partage des richesses, au détriment de celles et ceux qui les créent par leur travail, et en faveur des fruits du capital.

La CGT exige :

- **L'ouverture de négociations sur l'augmentation générale des salaires, du point d'indice, des pensions et minimas sociaux,**
- **La revalorisation immédiate du Smic à 2000€ bruts (15€ de l'heure), aucune pension inférieure au Smic,**
- **L'instauration d'une échelle mobile des salaires (indexation des salaires et des revenus sur les prix),**
- **Le départ à la retraite à 60 ans,**
- **32h par semaine sans perte de salaire.**

Le monde de la finance est aujourd'hui de plus en plus inquiet de ce rapport de force qui s'étend. C'est maintenant qu'il faut amplifier partout le mouvement car les salariés sont en position de force.

La CGT appelle l'ensemble des travailleurs, de la jeunesse, des retraités, à rester mobilisés dans les mois à venir.

Tous ensemble, faisons du 10 novembre prochain une nouvelle journée de grèves et de manifestations d'ampleur dans tous les secteurs professionnels, public comme privé, sur l'ensemble du territoire, pour gagner des augmentations de salaires et imposer de nouveaux droits et un autre avenir.

**LA CGT VOUS DONNE RENDEZ-VOUS LE JEUDI 10
NOVEMBRE, A PARTIR DE 11H, PLACE DE LA RESISTANCE
A QUIMPER.**